

明星TOPICS

発行:学校法人 花沢学園
明星高等学校
千葉市中央区本千葉町10-23
TEL.043(225)5622

明星トピックス

2021.AUGUST No.112

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>

そっち持っこ~!



テント完成!!



昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、研修実施に大きな制限がかかったため、2年生は入学後初の宿泊研修となりました。

(2・2 西谷 晴太)
テント設営後には、ロマンの森共国内にあるレクリエーション施設に向かいました。レクリエーションでは、

(2・2 佐々木 海琴)
研修前から、班で行程を考えていたので楽しめました。アスレチックは想像よりハードなものもたくさんあって大変でしたが、みんなで声を掛け合って頑張ることができました。時間配分を見ながら行動できたので、充実した時間でした。(2・1 秋山 美優)

そして、レクリエーション

後は夕食作りです。ほとんどの生徒が初めての薪割りや火起こしを体験しましたが、慣れないことにも積極的に参加

(2・3 山中 晃)
夕食作りでは、火起こしを担当しました。隣のかまどには他クラスの人もいたのでみんなで協力してカレーを作りました。少し時間はかかりましたが、おいしいカレーを作ることができました。(2・3 香川 空舞)

2日目の朝はラジオ体操から始まりました。朝食作りで

(2・4 伊東 輝空)
は、生徒たちはすでに手慣れ

た様子で火を起こし、同時に進

6月21日(月)～22日(火)に2年1・2組が、6月22日(火)～23日(水)に3・4組がロマンの森共和国にて1泊2日のキャンプ研修を行いました。

(2・2 西谷 晴太)
テントの設営は研修前の授業で体験していたのでスムーズに建てることができました。就寝時もテント班のメンバーと楽しく過ごし、貴重な体験をすることができました。

(2・2 佐々木 海琴)
研修前から、班で行程を考えていたので楽しめました。アスレチックは想像よりハードなものもたくさんあって大変でしたが、みんなで声を掛け合って頑張ることができました。時間配分を見ながら行動できたので、充実した時間でした。(2・1 秋山 美優)

そして、レクリエーション



迷路、パターゴルフ、スワンボート、釣りを楽しみました。両日程とも天気に恵まれ、大自然の中で思いっきり体を動かしながら、友人と交流を深められる姿が見られました。

(2・3 山中 晃)
夕食作りの時間は他の人と話すきっかけにもなったので良かったです。煙で自分が痛くなったり、ご飯が固かつたりしたけれど、楽しい時間を過ごすことができました。

(2・3 香川 空舞)
夕食作りでは、火起こしを担当しました。隣のかまどには他クラスの人もいたのでみんなで協力してカレーを作りました。少し時間はかかりましたが、おいしいカレーを作ることができました。(2・3 香川 空舞)

行でテント撤収も行うなど員が自分に出来ることを探しながら活動することができます。クラスリーダーという立場から、たくさんの人とコミュニケーションを取れたことが一番良かったです。普段あまり関わりのないクラスの人とも話せて、友達の輪がまた広がりました。キャンプ研修でできた団結力を活かし、今の学年での課題を改善していく 것입니다。(2・3 香川 空舞)

し、クラスを問わずに協力することができました。また、室内でなく野外で作って食べるという普段できない体験でいつも以上においしく感じている生徒も多かったです。いいでしょうか。

キャンプ研修を通して、自ら困っている友達に声をかけられるようになります。ずっと、人が困っている時に一聲かけられるようになりたいと思つていたので実行できて嬉しかつたです。

(2・2 木村 梨月)

今回の研修では、クラスの仲だけでなく、クラスを超えた学年での交流も深まつた研修となりました。今後も数多くの経験を積み、明聖高校を引っ張っていく気持ちで、更なる活躍をしてくれることを期待しています。

2-1



2-2



2-3



2-4



普段は校舎内の講堂での体育のため、できることが限られています。そんな中、外に出て体育を行い、体を思いっきり動かすことができました。また、学年ごとの授業だったので、普段関わることのない生徒と楽しく遊んでいました。

今回の体育スクーリングでは「タグラグビー」を行いました。本校ではラグビー

7月6日(火)～8日(木)に1学年から3学年までスクーリングを行いました。

クダ電子フィールドにて体育

スクーリングを行いました。

部に所属している生徒も多くいます。が、ほとんどの生徒はラグビーに触れたことがありませんでした。円球ではないボールを扱うことには苦戦していましたが、講堂での授業で、しっかりとボールに慣れ、パスやキヤツチなどの基本動作を習得しました。また、ラグビー特有のルールの一つである、「前方にボールを投げてはいけない」という点も難しい点で、戸惑いながらも当日の約2時間半で動き方を身に付けました。最後は試合を行い、それぞれが一生懸命にボールを追いかけ、ナイストライを決める姿が見られました。

ラグビーには競技規則があり、その中には「ラグビ憲章」という世界共通の規則があります。そこには5つの基準が設けてあり、「品位、情熱、結束、規律、尊重」という言葉が示されています。今回の体育では、互いを尊重(リスペクト)することを徹底しました。試合

全員・全員ITコース 体育スクーリング



の開始はきつちりと礼から始まり、タグを取つたら相手に直接手渡しし、試合が終わつたら互いに拍手を送るなど、生徒たちの素晴らしい姿勢が窺えました。新しいものに挑戦する姿勢を持ち続け、多くの経験を積んでほしいと願っています。



進路ガイダンス



7月13日(火)にTCPガーデンシティ千葉にて全学年を対象とした進路ガイダンスを実施しました。

今回のガイダンスでは、大学・短期大学、専門学校や就職・進学相談コーナー等を合わせて51のブースが設置されました。

1年生にとつてはホテル等の会場を使つたガイダンスが初めてだつたため、広くてきれいな会場の雰囲気に圧倒されている様子も見られましたが、各学校の先生方の話が始まると、熱心に耳を傾けていました。

1 将棋でてとらの会ま

3年生は、既に志望校が決まっている生徒もいるため、この回のガイダンスが最終確認場になつてゐるケースも見られました。進学する生徒にこつても就職する生徒にとつても、今年の夏は「勝負の夏」です。悔いの残らない進路選択ができるよう、自分自身の将来としっかりと向き合いま

江戸川大学	淑徳大学
城西国際大学	東京聖栄大学
神田外語大学	和洋女子大学
聖徳大学	明海大学
植草学園大学	聖徳大学短期大学部
植草学園大学短期大学部	東京経営短期大学
千葉明徳短期大学	千葉明徳短期大学
ヤマザキ動物看護専門職	短期大学
&ダンス専門学校	千葉デザイナー学院
立志舎グループ	華調理製菓専門学校
華服飾専門学校	日本工学院専門学校
華学園栄養専門学校	東京スクールオブミュー
千葉こども専門学校	立命館大学
千葉医療秘書専門学校	千葉デジタル専門学校
千葉リゾート&スポーツ	専門学校
千葉ビューティー&	専門学校
ブライダル専門	専門学校
アイエスティック	専門学校
東京観光専門学校	専門学校
東京スクール・オブ・	専門学校

ジエイ・ヘアメイク

【進路ガイダンス参加校】

「か・ニ-レ社主催によるe-スポーツの大会「stage 0」のオンライン大会が6月に行われました。

起えるチームが出来しそうな時間は、わたらぬ激闘が繰り広げられました。明聖高校は丸山(1・6)が12人撃破からのVictory

e-スポーツ部 大会報告



ました

なりました。初戦はN高等学校（横浜キャンパス）と対戦、チームリーダー河野（3・5）を中心とした積極的なプレイで勝利しました。第3回戦はクランク記念国際高等学校（横浜キャンパス）と対戦。これまでのチーンパスとの努力を見せつける形で圧勝しました。第4回戦は準優勝経験もある強豪、クランク記念国際高等学校（東京キャンパス）との対戦。結果は惜しくも敗れましたが、確かに成長と次への課題を見つけることができた、実りある大会となりました。

高校でも随一の人数を誇る部活となりました。皆がゲームを楽しみ、成長する。初心を忘れずに、そして次に控える全国高校生e-スポーツ選手権に向けて、これからも頑張っていきます！



第103回全国高等学校野球選手権千葉大会

夏の高校野球千葉大会が6月30日(水)に開幕しました。明聖高校は、1回戦シードの為、2回戦からの始まりでした。初戦は天候に恵まれず、度重なる延期の末に7月11日(日)となりました。対戦相手は、1回戦コールド勝ちで上がってきた千葉日本大学第一高校でした。

【2回戦】

一回表、先頭バッターをフォアボール、送りバントで1アウト2塁のピンチとなります。しかし、次のバッターを三振、セカンドゴロと打ち取り、初回のピッチを切り抜けます。二回裏、2アウト1・3塁のチャンスで山崎(2・2)がナイスバットイント2塁のピンチとなります。山田(3・4)、石井(3・3)を中心とした好打撃で7点を追加し、初戦8-0でコールド勝ちしました。

【3回戦】

続く3回戦、対戦相手は我孫子二階堂高校でした。1回裏、



2アウト1・3塁のチャンスでまたもや山崎(2・2)がライト前ヒット！先制点をとります。守備ではエース松野(3・1)が被安打2本の好投で0点に抑えます。

3回裏、1アウト3塁のチャンスで鈴木(3・2)のセンター前にヒットにより1点を追加。続く山崎(2・2)が右中間へと打ち、3-0となります。

9回表、1アウト1・2塁のピンチで、レフト前に打たれ、1点を取られます。しかし、ここで崩れずにゲットーで抑えて3-1で勝利しました。

【4回戦】

4回戦の相手は春季大会ベスト8の東京学館浦安高校でした。1回表、連打を浴び、0アウト満塁のピンチとなります。

サードゴロをセカンドゲットー

で打ち取りますが、その間に1点を取られます。1回裏、1アウト2・3塁のチャンスで鈴木(3・2)が右方向へのナイスバッティング！しかし、セカンドの好プレーにより惜しくも0点に抑えられます。守備では、先発投手の木戸(3・2)を中心に堅い守備で0点に抑え続けます。7回裏、代打の石井(3・3)がレフト前に打つと、続く代打のバッターが2ストライクから

のナイスバント！相手のエラーオリ、0アウト2・3塁のチャンスとなりますが、相手の好投により得点できず、0-1で敗北しました。



英検合格体験記 通信コース

3年6組 磯部 晃汰

実用英語技能検定（英検）準1級合格



- ① NHK英語講座アプリ「EIKEN English」を利用した学習方法です。
- ② 「EIKEN English」受験級・受験日・一日の学習時間を設定。オスマスマープランとカスタマイズを組み合わせた学習

4回戦進出は明聖高校初であり、強豪高校との接戦は観ている人を感動させる素晴らしい試合でした。3年生はこれで引退となります。しかし、部活動を通して保護者の皆さん、たくさんの方々のご支援ご声援に感謝いたします。

在校生や卒業生の皆さん、そして保護者の皆さん、たくさんの方々のご支援ご声援に感謝いたします。

では、具体的にどのような学習に意識して合格を得たのかをインタビューしました。英語力の証明として高く評価されています。

また、この語学レベルは、実際に使える英語力の証明として高く評価されています。

では、具体的にどのような学習に意識して合格を得たのかをインタビューしました。英語力の証明として高く評価されています。

新入生も段々と新しい環境に慣れ、学校内では賑やかな姿が見られ始めました。新型コロナウイルス感染拡大防止に努めながら、学校生活を送っています。

今号では、2年生のキャンプ研修や体育スクーリングの様子、部活動の大会報告など、たくさんのイベント情報を届けました。

後期も行事・研修が盛りだくさんとなります。今後も生徒の活動にご期待ください。

編集後記

